

## **Kopi Gratis Babinsa, Sarana Jalin Silaturahmi Dengan Warga**

**Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)**

Oct 13, 2023 - 11:18



*Ada yang unik yang dilakukan Babinsa Desa Kendaldoyong, Koramil 03/Wonosalam, Kodim 0716/Demak Koptu Jarwadi dalam melakukan penggalangan kepada masyarakat di wilayah binaan.*

DEMAK – Ada yang unik yang dilakukan Babinsa Desa Kendaldoyong, Koramil 03/Wonosalam, Kodim 0716/Demak Koptu Jarwadi dalam melakukan penggalangan kepada masyarakat di wilayah binaan.

Biasanya, seorang Babinsa dalam menggalang dan menjalin komunikasi dengan warga dilakukan dengan mendatangi rumah warga, kegiatan warga atau area perkantoran, dan tak jarang Babinsa disugahi segelas kopi oleh warga.

Hal ini berbeda dengan yang dilakukan Babinsa Kendaldoyong, Koramil 03/Wonosalam. Dalam menggalang komunikasi, Koptu Jarwadi berkeliling desa dengan membawa rombongan kopi dan membagikannya kepada warga secara gratis, sehingga banyak warga yang ikut mengantri menikmati kopi gratis tersebut.

Hal ini dilakukannya, karena mayoritas warga masyarakat Indonesia suka sekali meminum kopi, apalagi saat sedang nongkrong atau bercengkerama dengan sahabat, rekan maupun tetangga.

“Biasanya, setiap melaksanakan komsos, saya selalu disugahi kopi oleh warga. Kali ini, saya yang langsung membagikan kopi gratis kepada mereka,” ungkap Koptu Jarwadi, Jumat (13/10/23).

Sukiman (46), salah seorang warga sangat terkesan dengan hal yang dilakukan Babinsa Kendaldoyong. Dirinya yang merupakan salah satu warga RT 01 Rw 06 Dukuh Blambangan ini menyambut baik apa yang dilakukan Babinsa Koptu Jarwadi.

“Ini sangat mengesankan pak. Tidak ada loh Babinsa yang mau berkeliling dengan membagikan kopi kepada warga,” ujarnya.

Danramil 03/Wonosalam Kapten Etok Suristyono saat dikonfirmasi di kantornya menyampaikan, setiap Babinsa harus bisa menguasai wilayah desa binaan. Mulai dari geografi, demografi dan kondisi sosial masyarakat, guna menunjang pelaksanaan tugas-tugas Babinsa. Untuk itu, ia memerintahkan Babinsa jajarannya untuk intens melakukan komunikasi sosial dengan semua lapisan masyarakat.

“Seperti yang dilakukan Koptu Jarwadi. Ini sangat luar biasa. Dirinya memiliki inovasi dalam penggalangan di tengah masyarakat. Semoga bisa menginspirasi Babinsa-Babinsa lainnya, sehingga masyarakat lebih dekat dengan TNI,” tegas Danramil. (pendim0716).